

Résolu: De demander à l'Ingénieur en Chef de faire rapport immédiatement sur cette question.

6.—Soumise une communication de M. l'échevin N. Lapointe, demandant au Bureau d'autoriser la Montreal Water and Power Co. à donner l'eau à M. Cadieux, 688 St-Antoine.

Résolu: Que le Bureau ne peut donner telle autorisation.

7.—Le Surintendant des Egouts recommande, avec l'approbation de l'Ingénieur en Chef, qu'un égout soit construit dans la rue Fabre, quartier St-Denis, de la rue Gilford au nord de l'avenue Laurier, au coût approximatif de \$6,240, payable \$750 par la Cité, et la balance, soit, \$5,490 par les propriétaires intéressés.

Attendu que l'Ingénieur en Chef a déclaré que cette rue était maintenant propriété de la Cité, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant la construction dudit égout comme ci-dessus.

8.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de faire voter un crédit de \$1,800 pour achever le pavage de la rue Dorchester jusqu'aux limites de la Cité, entre la Cité de Montréal et la Ville de Westmount, suivant le devis approximatif annexé audit rapport.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ladite somme de \$1,800 soit votée pour les fins ci-dessus.

9.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef de la Cité, recommandant l'établissement d'un Bureau Municipal d'essais et d'analyses dirigé par un personnel compétent.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant l'établissement dudit Bureau d'essais et d'analyse et qu'une somme de \$3,387.50 soit votée pour les fins de l'établissement dudit Bureau, ladite somme devant être répartie comme suit:

Salaires, du 15 juin au 31 décembre, 6 1-2 mois	\$1,787.50
à \$3,300. . . . .	1,600.00
Frais d'installation. . . . .	1,600.00

Total:.....\$3,387.50

Il est en outre,

Résolu: Que la résolution en date du 6 juin 1911, à l'effet de prier l'Ingénieur en Chef de faire rapport sur ce qui a été fait de l'installation qui était en opération sur les travaux de l'aqueduc, quant au personnel et aux appareils, soit rescindée et annulée à toutes fins que de droit.

10.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, "re" question de savoir si la Cité est liée avec les compagnies pour la fourniture du pouvoir électrique pour fins municipales dans les limites du quartier Notre-Dame de Grâce, déclarant que la ville n'est pas liée avec ces compagnies.

Résolu: D'autoriser le Surintendant de l'Eclairage à notifier la Ville de Westmount que le contrat qui a été passé le 19 juin 1906 entre le Crédit Municipal Canadien et la Ville de Westmount, pour la fourniture du pouvoir électrique pour fins de pompage à l'aqueduc de Notre-Dame de Grâce, se terminera le premier juillet prochain, et de requérir la Montreal Light Heat & Power Co. de fournir l'énergie électrique pour les fins ci-dessus, à partir du premier juillet prochain, conformément au contrat intervenu pour l'éclairage.

11.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture de soumissions pour la construction d'un bain dans le quartier Ste-Anne, sur la Place du Marché à foin.

Les soumissions suivantes sont ouvertes en présence des parties intéressées:

Ludovic Langevin, chèque de dépôt . . .	\$3,000
Lamarre et Frères, chèque de dépôt . . .	3,200
Montreal Ship Lining Co., (L. A. Pinsonnault)	
chèque de dépôt . . . . .	3,840

Les chèques ci-dessus sont remis au Trésorier de la Cité par le Secrétaire et les soumissions ci-dessus sont référées au Médecin Officier de Santé, à l'Inspecteur des Bâtiments, à l'Ingénieur Sanitaire et à l'Architecte, pour certifier que la construction dudit bain sera faite conformément aux règles du Conseil.

12.—Le Bureau procède ensuite à l'ouverture des soumissions pour la fourniture de tuyaux en fonte.

Les soumissions suivantes sont ouvertes en présence des parties intéressées:

Resolved: That the Chief Engineer be requested to report immediately on this matter.

6.—Submitted a communication from Ald. N. Lapointe, requesting the Board to authorize the Montreal Water and Power Co., to supply water to Mr. Cadieux, No. 688 St. Antoine Street.

Resolved: That the Board cannot give such authorization.

7.—The Superintendent of Sewers recommended, with the Chief Engineer's approval, that a sewer be laid in Fabre street, St. Denis Ward, from Gilford street to the North of Laurier avenue, at the approximate cost of \$6,240, payable \$750 by the City and the balance, to wit, \$5,490 by the interested proprietors.

Whereas the Chief Engineer has declared that the said street is now the City's property, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the said sewer be laid.

8.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that an appropriation of \$1,800 be voted to complete the paving on Dorchester street to the City limits, between the City of Montreal and the town of Westmount, according to the approximate specifications annexed to said report.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said sum of \$1,800 be voted for the above purposes.

9.—Submitted a report from the Chief City Attorney, recommending the establishment of a Municipal bureau for tests and analysis under the direction of competent men.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that a Municipal Board be established to make tests and analysis, and that a sum of \$3,887.50 be voted in this connection, said sum to be apportioned as follows:

Salary, from the 15th June to the 31st December:

6½ months at \$3,300 . . . . .	\$1,787.50
Cost of installation . . . . .	1,600.00

Total . . . . . \$3,387.50

It was furthermore.

Resolved: That the resolution adopted on the 6th June 1911, requesting the Chief Engineer to give certain information to the Board concerning the plant used on the Aqueduct works, and also anent the staff and apparatus, be repealed and annulled to all intents and purposes.

10.—Submitted a report from the Chief City Attorney, stating that the City is not bound by the contracts passed with certain companies for the supply of electric power for municipal purposes within the limits of Notre Dame de Grâce ward.

Resolved: That the Superintendent of the Light Department, be authorized to notify the town of Westmount that the contract entered into on the 19th June 1906, between the "Crédit Municipal Canadien" and the town of Westmount, for the supply of electric power for pumping purposes to Notre Dame de Grâce water-works, will expire on the first of July next, and to request the Montreal Light, Heat and Power Co., to supply electric power for the above purposes, from the first of July next, in accordance with the lighting contract.

11.—And it being noon, the Board proceeded to open the tenders for the construction of a bath in St. Ann ward, on the Hay Market Square.

The following tenders were opened in presence of the interested parties:

Ludovic Langevin, deposit cheque . . . . .	\$3,000
Lamarre & Frères, deposit cheque. . . . .	3,200
Montreal Ship Lining Co.	
(L. A. Pinsonnault) deposit cheque . . . . .	3,800

The above cheques were handed over to the City Treasurer by the Secretary and the above tenders were referred to the Medical Health Officer, the Building Inspector, the Sanitary Engineer and the Architect, for a certificate that the said bath is to be erected in accordance with the rules of Council.

12.—The Board then proceeded to open the tenders for the supply of cast iron pipes.

The following tenders were opened in presence of the interested parties: